

Von der Kleingartenanlage zum Kleingartenpark im Stadtquartier



Die Integration von Kleingartenanlagen in Stadtquartiere und deren Entwicklung zu festen Bestandteilen des Stadtbildes sind

entscheidende Aspekte für die Zukunft urbaner Lebensräume. Neben den ökologischen Vorteilen, die Kleingartenanlagen bieten, spielen auch die sozialen Aspekte eine zunehmend wichtige Rolle. Daher ist es essenziell, die umliegende Bevölkerung in die Planungsprozesse einzubeziehen, um deren Erwartungen und Bedürfnisse in die Entwicklung von Kleingartenparks zu integrieren.

Durch eine parkähnliche Gestaltung von Kleingartenanlagen, die Besucherinnen und Besucher willkommen heißt, können Kleingartenanlagen als wertvolle Erholungsräume und ökologische Nischen dienen.

„ Kleingartenanlagen können als wertvolle Erholungsräume und ökologische Nischen dienen “

Am Beispiel der Kleingartenanlage Rheinstraßensiedlung, die zu einem goldprämiierten Kleingartenpark umgestaltet wurde, wird eine mögliche Vorgehensweise und Umsetzung dargestellt.

Pasquale Lüthin

Vorsitzender, Verband der Kleingärtner Baden-Württemberg e. V.

E-Mail: info@vkbw.de